

La Sanidad, uno de los ejes prioritarios del Gobierno de Castilla-La Mancha

El servicio de **sanidad** es uno de los ejes prioritarios del **Gobierno regional**, por lo que el presupuesto destinado a **Sanidad** para el ejercicio 2008, con un **incremento** del 9,7%, asciende a 2.502 millones de euros.

Con este presupuesto, "cada día se invertirán más de 7 millones de euros en **Sanidad** en la **Región**", destaca **María Luisa Araújo**, señalando un doble objetivo: por un lado el plan de mejora de las pequeñas cosas, un compromiso del **presidente Barreda** en su **discurso de investidura**, con programas de ayuda a **niños celíacos**, servicio de taxi para enfermos que necesitan **hemodiálisis**, lancetas gratuitas o consultas de podología para **enfermos diabéticos**; y por otro lado, la inversión en **infraestructuras sanitarias** con la creación, ampliación o reforma de 61 centros de salud y 11 consultorios locales.

Concretamente se invertirán en la provincia de **Albacete** más de 36 millones de euros en **infraestructuras sanitarias**, tanto en **centros de salud** que están en la actualidad en obras, como los de **Casas Ibáñez, Chinchilla, Alcaraz, Hellín, Balazote** o los tres de la capital, como el inicio de algunos nuevos en **Nerpio, Osa de Montiel, Elche de la Sierra, Caudete** o el consultorio local de **Peñas de San Pedro**.

También se realizarán **inversiones en alta tecnología** en todos hospitales de la provincia, la ampliación y reforma del **Hospital de Hellín** y se iniciará la elaboración del **Plan Director del Hospital General Universitario de Albacete**, "una ambiciosa reforma que demuestra que el **Gobierno regional** quiere seguir invirtiendo en este hospital para convertirlo en un **referente** de la **Sanidad** de la **Región**", asegura la **consejera de Economía y Hacienda**.



El presupuesto de Sanidad para 2008 asciende a 2.502 millones de euros.

La consejería de Bienestar Social vuelve a ser de las que más crecerán en el próximo ejercicio

Compromiso con la sociedad

La consejería de Bienestar Social vuelve a ser de las que más crecerán en el próximo ejercicio. Con 107 millones de euros adicionales, cuenta ya con un presupuesto de 740 millones de euros, es decir, "cada día vamos a invertir en servicios sociales y en bienestar social más de dos millones de euros", aclara **María Luisa Araújo**.

Siguiendo el compromiso adquirido por el Presidente en su discurso de investidura, la Consejera recuerda que la primera medida del actual Gobierno de Castilla-La Mancha ha sido la puesta en marcha de un sistema de ayuda para las pensiones de viudedad, para lo cual la partida que se dedica a ese objetivo de pensiones y prestaciones asistenciales crecerá en un 50%.

Igualmente experimentarán un crecimiento de un 15,05% los presupuestos destinados a las personas con discapacidad y el programa dedi-

cado a las personas mayores crecerá en un 22,5% para poner en marcha programas de envejecimiento activo, servicios de teleasistencia y ayuda a domicilio, así como para el desarrollo de actuaciones de

inversión en infraestructuras, entre ellas destacan en la provincia de Albacete el inicio de la ejecución de las obras del centro de atención a personas con discapacidad psíquica en Hellín, una residencia para

personas mayores con discapacidad en Abenjibre, distintos centros de día en Hellín, Barrax, Villalgordo del Júcar o algunos centros de atención a la infancia, dos en la capital y uno en Hellín. ➔

El programa dedicado a las personas mayores crecerá en un 22,5% en los presupuestos de 2008.

